

## HUT Persit Kartika Chandra Kirana Ke-77, Kodim 0811 Tuban Gelar Donor Darah

Basory Wijaya - TUBAN.GO.WEB.ID

Mar 14, 2023 - 12:22



TUBAN, – Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Persit Kartika Chandra Kirana Ke 77 tahun, Kodim 0811 Tuban menggelar aksi sosial donor darah yang di laksanakan di Gedung Indoor Makodim 0811 Tuban Jl. Dr. Wahidin Sudiro Husodo Kec. Tuban Kabupaten Tuban, Selasa, (14/3/2023).

Donor darah yang dilaksanakan bekerjasama dengan PMI Kabupaten Tuban melibatkan personil Kodim 0811 dan persit KCK Cab XXVI Dim 0811 dimulai dengan proses screening dilakukan kepada setiap pendonor mulai dari pemeriksaan berat badan, tekanan darah dan Hemoglobin oleh petugas dari PMI demi memastikan kesiapan dari setiap pendonor.



Ketua Persit KCK Cabang XXVI Dim 0811 Tuban Ny. Roza Suhada mengatakan kegiatan donor darah ini bertujuan sebagai momentum yang tepat untuk menebar kebaikan dengan meningkatkan aksi kemanusiaan yang bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan. Selain itu juga dapat membantu pemenuhan stok darah di PMI Kabupaten Tuban sekaligus kegiatan Bhakti sosial dalam rangka memperingati HUT Persit Kartika Chandra Kirana ke-77.

“Kegiatan donor darah ini merupakan wujud kepedulian kepada masyarakat,” Ujar Ketua.

Sementara itu, disela-sela pelaksanaan donor darah, Perwira Seksi Teritorial Kodim 0811 Tuban Lettu Inf Anang Susani menyampaikan bahwa kegiatan donor darah merupakan kegiatan baksos yang sangat besar manfaatnya baik bagi pendonor maupun penerima donor, oleh karena itu kita membantu secara nyata kepada masyarakat yang membutuhkan.

“Kegiatan donor darah ini dapat membentuk sel darah yang baru serta dapat mengurangi stres dan meningkatkan keseimbangan emosional, dengan demikian spiritualitas kita tertata dan sistem imun dalam tubuh kita akan meningkat,” Ujar Anang.

Lanjutnya, Dari sisi medis dan sosial, darah yang kita sumbangkan juga bisa menyelamatkan nyawa orang lain sehingga kegiatan donor darah ini sangat bermanfaat, karena setetes darah yang kita sumbangkan akan sangat berarti bagi mereka yang membutuhkan. Tutupnya . (Faro)